



INDRE

DU VENDREDI 5 AU DIMANCHE 7 JUILLET, LE CHAUFFOIR, LIEU DE RÉSIDENCES ET DE PRATIQUES ARTISTIQUES, ORGANISE SON PREMIER FESTIVAL DE DANSE INTITULÉ « SURCHAUFF ! ». ATELIERS, SPECTACLES ET MOMENTS CONVIVIAUX SONT AU PROGRAMME DE L'ÉVÉNEMENT.

## Le festival Surchauff ! conclura la première saison du Chauffoir



L'équipe du Chauffoir lors de l'annonce de l'événement.

Pendant trois jours, la danse rythmera la vie du Chauffoir. Installé au sein du complexe Berry Lait à Châteauroux, le lieu clôturera sa saison avec un temps fort : le festival Surchauff !.

« Toute l'année nous organisons des stages de danse, théâtre et écriture dans ce lieu. Cela fonctionne bien et les gens sont demandeurs. Nous souhaitons marquer notre premier anniversaire avec un événement particulier » explique Niko Lamatière, organisateur du festival.

Deux chorégraphes seront accueillis pour l'occasion. Dominique Duszynski, transmettra l'univers de Pina Bausch avec laquelle elle a travaillé. Gaetan Boschini est, quant à lui, dans la mouvance de la danse contemporaine. Les stages seront ouverts aux professionnels et amateurs avec un peu d'expérience. Les deux professeurs proposeront des temps dédiés au travail technique et à la créativité des danseurs. « Nous sommes sensibles à la proximité et à la disponibilité des intervenants. Nous avons souhaité pour cela limiter à une quinzaine le nombre d'inscriptions à chaque atelier » précise Cécilia S, organisatrice du festival.

En parallèle, des spectacles auront lieu les trois soirs avec notamment, le vendredi, la compagnie Bessoucouna, une des créatrices du Chauffoir. Le samedi, sur la scène du 9 cube, Dominique Duszynski présentera sa dernière création. Gaetan Bochini proposera un extrait de son projet cinématographique sur la vieillesse. Le dimanche aura lieu une représentation du projet Frontières mené par la chorégraphe Louise Cazy en lien avec la FOL 36 et la MLC Belle-Isle. Le soir, un barbecue de clôture sera ouvert à tous.

Il est d'ores et déjà possible de s'inscrire aux ateliers via le site internet du Chauffoir. ■

par Sylvain Fras